



Medienmitteilung

Bern, 21.07.2021

Der VSGP gratuliert dem Nachwuchs in der Gemüsebranche

Am 7. Juli 2021 durften 48 Gemüsegärtner/innen EFZ und 9 Agrarpraktiker/innen EBA in Solothurn ihre Diplome in Empfang nehmen. Das waren so viele wie seit Langem nicht mehr. Unter den Diplomierten EFZ waren 26 in Erstausbildung, 22 in Zweitausbildung, 14 Frauen und 34 Männer. Die Schweizer Gemüsebranche könne frohlocken ab so viel frischem Nachwuchs, sagte Martin Freund, Standortleiter am INFORAMA Seeland in Ins in seiner Rede. Der Verband Schweizer Gemüseproduzenten (VSGP) und die Gemüseproduzentenvereinigung der Kantone Bern, Freiburg und Solothurn (GVBF) organisierten den Anlass. Die Feier fand in Solothurn statt, wo sich die jungen Gemüsegärtner/innen am Vormittag auf eine Stadtführung begaben, ehe es ins Kapuzinerkloster zum Apéro ging. Nach dem reichhaltigen Mittagessen fand der feierliche Teil in der Kirche des Kapuzinerklosters statt. Erstmals nahm auch Teil der Westschweizer Absolventinnen und Absolventen aus Châteauneuf teil. Willy Beerstecher übergab im Namen der Stiftung für das Ausbildungswesen im Gemüsebau jeder Absolventin und jedem Absolventen eine Taschenlampe und den Besten des «Fachgesprächs zur Lerndokumentation» ein Sackmesser mit eingraviertem Namen.

Die inländische Gemüseproduktion boomt - der Beruf Gemüsegärtner/in EFZ ist im Trend

«Frisch, saisonal und regional» genau solches Gemüse wollen und sollen die zukünftigen Gemüsegärtner/innen produzieren. Die steigende Anzahl von Lernenden erfreut die Branche, denn der gut ausgebildete Nachwuchs wird dringend benötigt. Die meisten Lernenden in den Schulen INFORAMA Seeland Ins und Châteauneuf im Wallis erlernen diesen vielseitigen Beruf auf dem zweiten Bildungsweg.



Gemüsegärtner/innen EFZ, INFORAMA Seeland Ins BE:

Berner Merlin Finn, Blättler Anna, Bourdilloud Anne, Busch Lucas, Cron Philipp, Erne Sandro, Fankhauser Simon, Feller Stefanie, Giger Lea, Giger Andreas, Grossenbacher Selina, Grütter Jill Maria, Hofmann Nils, Hunke Leah, Hurni Joël, Isenegger Oliver Norbert, Künzli Michael, Litscher Kevin, Loosli Marion, Mischler Kevin, Möckli Dominik, Rennhard Tobias, Rizmani Betim, Schnetz Franziska, Schreyer Basil, Spänhauer Alexander, Streit Cornelia, Tschachtli Raphael, Weber Björn, Weise Gian-Luca, Widmer Heiko Benjamin, Zimmermann Flavio

Gemüsegärtner/innen EFZ, Ecole d'agriculture du Valais – Châteauneuf VS :

Ariones Jonas, Berger Grégoire, Chavallaz Margot, Durand Remi, Fiore-Donno Delio, Gäng César Laurent, Mérat Amandine, Messina Marco, Perroud Marie-Lou, Pieren Gaëtan, Portmann Léo, Quentin Florian, Teufel Joshua, Zangger Jeremy

Gemüsegärtner EFZ, Centro professionale del verde di Mezzana TI:

Cattaneo Chiara, De Almedia Sousa Alessio

Agrarpraktiker/innen EBA Spezialkulturen:

Afeworki Melkias, Anneler Natascha, Felber Tobias, Heidari Hassan, Lais Maya Maleen, Nyffenegger Moris, Roudit Nicolas, Steg Daniel, Teklehaymanot Aman

Medienkontakt: Verband Schweizer Gemüseproduzenten VSGP, Markus Waber, Stv. Direktor,
Bereichsleiter Kommunikation, Marketing und Berufsbildung, Tel. 031 385 36 23,
E-Mail: markus.waber@gemuese.ch, facebook.com/SchweizerGemuese.LegumesSuisse

Der **Verband Schweizer Gemüseproduzenten (VSGP)** ist seit 1932 die Berufsorganisation der Schweizer Gemüseproduzentinnen und -produzenten. Er vertritt die Interessen aller Frisch-, Lager- und Verarbeitungsgemüseproduzenten, unabhängig von ihrer Produktionsweise. Für seine 2'000 Mitglieder engagiert er sich stark in den Bereichen Markt, Politik, Berufsbildung, Anbau, Kommunikation und Marketing, um die Positionierung von Schweizer Gemüse zu stärken.

www.gemuese.ch • www.legume.ch • www.verdura.ch